

## Se acabaron los militantes de primera y de segunda: Alejandro Moreno

En el PRI se acabaron los militantes de primera y de segunda y ya no hay espacio para quienes chantajean y nunca trabajan, afirmó Alejandro Moreno tras la renuncia de los cuatro senadores y otros militantes. Aseguró que su partido no volverá a ser de quienes solo buscan el cargo, se sienten Intocables y se resguardan tras un escritorio o celular sin despeinarse pues el tricolor es de quienes dan la batalla en el territorio y lo defienden en público y el privado.

https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215334&authkey=%21AA C%2D2fJlVobq4PM